

Walikota Mataram Apresiasi Kapolresta Mataram Atas Pengambilan BB Hasil Ungkap

Syafruddin Adi - NTB.WAJAHKORUPTOR.COM

Jun 25, 2024 - 15:02



Walikota Mataram H. Mohan Roliskana usai menghadiri acara pengembalian BB hasil ungkap Polresta Mataram, Selasa (25/06/2024)

Mataram NTB - Walikota Mataram H. Mohan Roliskana memberikan apresiasi kepada Kapolresta Mataram atas kinerja para anggotanya khususnya seluruh jajaran Fungsi Reskrim yang telah berhasil melakukan pengungkapan berbagai tindak pidana yang terjadi di Kota Mataram.

Selain itu Apresiasi juga disampaikan orang nomor satu Kota Mataram itu atas program Pengembalian barang bukti hasil kejahatan yang berhasil diungkap.

Apresiasi ini disampaikan Wali Kota Mataram di hadapan Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., saat diwawancarai awak media usai menghadiri acara Pengembalian Barang Bukti (BB) di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram, Selasa (25/06/2024).

“Atas nama Wali kota Mataram serta mewakili masyarakat yang hari ini berbahagia karena barangnya yang sempat hilang dicuri pelaku kejahatan berhasil ditemukan dan dikembalikan lagi kepada pemilik mengucapkan terimakasih sekaligus mengapresiasi hasil kerja Polresta Mataram dan segenap jajaran,”ucap Pak Haji sapaan akrab Walikota Mataram.



Sebagai ibu kota provinsi, Mataram tentu mengalami aktivitas masyarakat yang cukup tinggi sehingga memungkinkan tindak pidana itu terjadi, namun demikian, Polresta Mataram selaku Keamanan dan tugas penegakan hukum telah melaksanakan tugasnya dengan baik sehingga banyak kasus yang telah berhasil diungkap dan barang bukti milik korban bisa diamankan yang kemudian dikembalikan kepada pemilik.

Menurutnya, apa yang disampaikan masyarakat lewat testimoni tersebut bentuk ketulusan yang disampaikan kepada jajaran kepolisian kota Mataram atas apa yang dirasakan masyarakat.

“Masyarakat tentu merasa senang dan bahagia barangnya berhasil ditemukan kembali, meski sebelumnya barangkali tidak menyangka bisa kembali. Atas keberhasilan tersebut tentu harus diberikan apresiasi sebagai motivasi dan bentuk dukungan terhadap Polresta Mataram dalam penindakan berbagai jenis tindak pidana,”ucapnya.

Terakhir Ia berharap kepada masyarakat untuk lebih meningkatkan kewaspadaan dan hati-hati terhadap barang bawaan untuk menghindari timbulnya niat dari para pelaku tindak pidana.

Sementara itu Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., menyatakan rasa terima kasih atas kepercayaan yang diberikan masyarakat dan pemerintah kota Mataram terhadap kinerja Polresta Mataram.

“Pengembalian BB ini salah satu bentuk pelayanan kami yang diberikan untuk masyarakat karena disamping sebagai Pelindung, Pengayom dan pembantu masyarakat, Polri juga melakukan penindakan Represif sebagai penerapan hukum terhadap para pelaku tindak pidana.,” tegasnya.

Apresiasi yang disampaikan masyarakat melalui Wali kota Mataram tersebut tentu merupakan bentuk dukungan sehingga diharapkan menjadi motivasi Polresta Mataram dalam meningkatkan kinerja untuk masyarakat.

“Apresiasi tersebut menjadi motivasi kami untuk bekerja lebih baik lagi untuk masyarakat, “ pungkasnya. (Adb)